

LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



2024: AMLO-MORENA, PERFILAN ELECCIÓN "A MODO", CON BERTHA ALCALDE LUJÁN; SANTIAGO CREEL: "NO LO VAMOS A PERMITIR"

Jueves pasado, el presidente en mesa directiva de los diputados, advirtió "tiempos complejos" que la clase política del país y Los Tres Poderes, vivirán, por el nombramiento de 4 vacantes en el Consejo General del Instituto Nacional Electoral, a partir del 4 de abril siguiente.

Desde ayer, nuestros representantes populares en San Lázaro, cuentan con 10 días, para esas designaciones, dos consejeros hombres, una consejero mujer y otra, consejero presidenta de la institución que es el árbitro electoral en este país.

De un sistema para elegir a nuestros representantes populares en el Poder Legislativo, gobiernos de los estados, alcaldías, Presidente de la República o cabildos municipales, además de los diputados locales.

Este asunto, de manera virtual, empata con otro que se vincula al tema, como es el que está en la cancha del Poder Judicial de la Federación, donde 11 ministros que integran Suprema Corte de Justicia en la Nación, tienen que resolver a más tardar el 31 de mayo próximo: acciones de inconstitucionalidad y controversias que presentaron legisladores del bloque opositor y alcaldes del mismo, contra el plan "B" en materia electoral que promovió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Iniciativa que aprobaron en Congreso de la Unión, Morena y sus aliados del PT-Verde, con sustento... jen Leyes Reglamentarias!

:				Carry	1	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		27/03/2023	COLUMNAS Y
٠						7,			ARTÍCULOS

Terminó proceso de elaborar 4 quintetas que inició 16 de febrero pasado, con integración del Comité Técnico de Evaluación, 7 ciudadanos: maestra, María Esther Azuela Gómez; Dr. Sergio López Ayllón; Dr. Ernesto Isunza Vera; Dra. Araceli Mondragón González; Lic. Enrique Galván Ochoa; Lic. Evangelina Hernández Duarte y Lic Andrés Norberto García Repper Favila.

En los trabajos y responsables de elaborar listas, también están, Graciela Báez Ricárdez, secretaria general en Cámara de Diputados; Rodrigo Montoya Arroyo, secretario técnico del Comité, así como el diputado Moisés Ignacio Mier Velazco, presidente en Junta de Coordinación Política.

- -"Hemos demostrado que aún en tiempo de polarización, desconfianza y estridencia, es posible trabajar y construir acuerdos desde la diversidad para asegurar la continuidad y el recambio constitucional del INE", resaltó López Ayllón, durante el anuncio del fin de la responsabilidad del CTE, ante los medios, ayer domingo, luego del mediodía.
- -"Ahora la Cámara de Diputados, podrá realizar las designaciones de consejeras y consejeros por mayoría calificada o en su defecto, por insaculación, con confianza en la idoneidad de las personas que integran las quintetas".
- -"Confiamos que con el cumplimiento de nuestra labor, hemos coadyuvado a dar certidumbre que tanto necesita el proceso electoral de 2024", resaltó.

Su efímera colega en el CTE, María Esther Azuela Gómez, ponderó:

-"Para cumplir con el principio de máxima publicidad y, a la vez, asegurar un trato igualitario entre las personas aspirantes en este proceso de entrevista, además de evitar una situación de ventaja o de desventaja, lo que se hizo, y fue de acuerdo a la convocatoria, es que las entrevistas fueran grabadas y se van a hacer públicas una vez entregadas las quintetas a la JCP de la Cámara de Diputados; acabamos de entregarlas hace unos minutos, entonces, durante el trascurso del día, seguramente ya van a estar disponibles para que todas las ciudadanas y los ciudadanos puedan ver y escuchar estas entrevista

:							A voltage	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		Los tres poderes		27/03/2023	COLUMNAS
								2,00 0 00 100000 00			ARTÍCULOS

No fue casualidad ni coincidencia -en política no es-, que de los 20 finalistas, la favorita del Presidente,, Bertha María Alcalde Luján, encabece los 20 aspirantes a cubrir 4 vacantes en el INE.

Evidente, señal que envía la clase política sexenal, para este asunto.

Enrique Galván Ochoa, entregó el sobre de 20 finalistas, al Secretario Técnico en JCP, José Omar Sánchez Molina, quien envió el documento que recibió -10 hojas-, a la maestra Graciela Báez Ricárdez, Secretaria General de la Cámara de Diputados, para publicar en Gaceta Parlamentaria, lo cual, ayer mismo se hizo, en edición vespertina.

Concluye así, proceso de evaluación que inició 16 de febrero pasado, para conformar finalistas, en 4 quintetas que aspiran a cubrir vacantes en el INE.

Empero, los nombres, circularon en redes sociales, desde la noche del viernes pasado; de inmediato, la evidencia se hizo presente: Andrés Manuel López Obrador, y el partido político que su visión creó, Morena, quieren resquebrajar el sistema electoral vigente en la nación, con una presidenta del INE, "a modo", "camarada", "carnala", como parte del sistema de cuates y cuotas que tiene en esa fuerza política oficial, su fundador

Reiteramos, sexenio actual, es copia fiel o segunda parte del salinismo, por el estilo personal de ejercer el poder, Carlos Salinas y Andrés Manuel López Obrador: de manera siniestra, perversa, tenebrosa, maquiavélica...

Al igual que sus antecesores, el político de Tabasco, impuso su visión personal, la de un solo hombre, en el ejercicio de gobierno y en la conducción del partido en el poder.

Con una diferencia: en los gobiernos priistas o panistas, no se obstinaron en destruir, "transformar", le llaman ahora, instituciones que costaron décadas de formalizarse, como el Instituto Nacional Electoral, antes, Instituto Federal Electoral.

:				7	A CEDO AN	PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:						Los tres poderes		27/03/2023	COLUMNAS Y
٠						2,000 11 00 100 000 00			ARTÍCULOS

Alternancia en el Poder Ejecutivo Federal, llegó al país luego de 70 años de gobernar el PRI; en este sexenio, la alternancia de partido único en gobiernos estatales, se llevó a cabo ¡en 4 años!; faltan Coahuila y Estado de México., para imperar en la República, la dictadura perfecta, segunda parte.

Es decir, que un partido, Morena, ocupe Presidencia de la República, gobiernos de los estados, Poder Legislativo, el pleno de ministros en SCJN, la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, INAI, y todo aquel órgano autónomo que se le atraviese a Andrés Manuel López Obrador, en el afán de querer "transformar" instituciones que una vez mandó "al diablo", en menos de 5 años.

¡Nunca! imaginamos en este país, que el entonces candidato presidencial opositor, hablaba en serio, y mucho menos, que se le haría realidad, como tampoco imaginaron millones de ciudadanos que un personaje como él, llegaría a gobernar México.

Hoy, queda al Presidente, "transformar" el INE, y qué mejor que su avanzada en la institución que es garante de una elección presidencial "a modo", como la del 2024. "Un peligro para Andrés Manuel López Obrador", hay que decirlo, que en el INE, dentro de un año, no lo presida una de sus correligionarias, o que no tenga mayoría calificada -8 de 11-, en el pleno de ministros en SCJN.

Por ello, desde este fin de semana y, hasta el 3 de abril siguiente, el país, la clase política oficial, oposición y los mexicanos, vivirán "tiempos complejos", cual bien presagió el diputado presidente en mesa directiva de San Lázaro, Santiago Creel Miranda.

El ex secretario de Gobernación, hombre de leyes, bagaje, seriedad, respeto, visión de futuro, sensibilidad y oficio en el noble ejercicio de la política, apenas conoció que la avanzada del Presidente, para tener un INE "carnal" en el 2024, Bertha María Alcalde Lujan, es la "puntera" como "idónea" para presidir el órgano electoral, de inmediato, publicó su posición en Twitter:

"MORENA, busca poner en marcha su Plan C, para tener consejeras y consejeros del INE a modo. No lo vamos a permitir #ElINENoseToca

:					TOEROS AS		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		27/03/2023	COLUMNAS Y
٠						•	200000000000000000000000000000000000000			ARTÍCULOS

Cualquier intento de imponer personas que no cumplan con el requisito de imparcialidad, será frenado #LaLeyEsLaLey".

Ante el silencio del PRI en San Lázaro, en la colegisladora -"el tal amlito", ya protestó como los panistas-, el PAN, realizó ofensiva en el asunto.

Jorge Romero Herrera, coordinador de la bancada en la sede de avenida Congreso de la Unión, número 66, posiciona que él y su partido, están atentos al proceso para la renovación de consejeros en el INE y reiteró una vez más, esperanzas "de que se pueda llegar a un acuerdo".

Es decir, que no se decidan aquellas 4 vacantes, por insaculación ni que el asunto, se decida por igual método, en el pleno de ministros de la Corte, por mayoría calificada, 8 ministros.

"No nos interesan simpatías, lo único que nos interesa es que sean mujeres y hombres que hayan dedicado su vida al ámbito académico, al estudio y manejo de estos temas con seriedad y que defiendan la voluntad de la gente, expresada mediante el voto".

Advierte que el asunto, requiere mayoría calificada que Morena y "comparsas" del Verde-PT no tienen -334 votos- y que su postura, no será vetar a nadie, no obstante, refrendan compromiso de asegurar a electores mexicanos, que en el INE, "no haya cuotas partidistas de por medio".

"Todavía tenemos una semana para tomar la decisión; recordemos que para escoger a los consejeros se necesita mayoría calificada que no tiene el oficialismo, por lo que deben sentarse a negociar. Nuestra postura no es vetar a ninguna persona, pero si asegurarnos de que nadie meta sus cuates ni sus cuotas".

La dedicatoria del coordinador de los diputados del PAN, está clara, "ysq".

Y como está el PAN, está el PRI, PRD y quién sabe si el MC, porque no es casual ni coincidencia, volvemos a reiterar, en política no es, que la señora Claudia Sheinbaum Pardo, la recibiera en Jalisco,

:				7	o comos de		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		27/03/2023	COLUMNAS Y
٠						•	7			ARTÍCULOS

la clase política que gobierna el estado, "del gobernador Enrique Alfaro, para abajo", cual camarada o enviada del mismo Dante Delgado Rannauro.

Penoso, deleznable, inmoral, estribillo sexenal, "no somos iguales", cuando está claro que, rumbo al 2024, Andrés Manuel López Obrador, pretende la caída del sistema electoral vigente, con su plan "B" y con su avanzada para la presidencia del INE, "a modo", Bertha María Alcalde Luján, quien, con todo propósito, encabeza lista de 20 finalistas que el CTE considera idóneas para presidir el INE, como encabeza quinteta de consejera presidenta.

Además de ellas, están en esa lista, Guadalupe Álvarez Rascón, Rebeca Barrera Amador, Iulisca Zircey Bautista Arreola y Guadalupe Taddei Zavala.

"Tiempos complejos", presagió el diputado Creel Miranda, para la nación, con este asunto.

¡Cuidado!, los mexicanos que sí tienen sentido común, "ven y escuchan", manera en que Andrés Manuel López Obrador, pretende "mandar al diablo" a una de las instituciones del país, como el INE, con una consejera presidenta, "a modo" y cambiar nombre al órgano autónomo.

En 6 años, parecería, pa-re-ce-ría, que el político de Tabasco, logrará ello.

"Un peligro para Andrés Manuel López Obrador", las elecciones presidenciales en el 2024, sin Bertha María Alcalde Lujan, en el INE.

¡Cuidado!

EN EL CHACALEO

Si inmoral, es el propósito del Presidente, en su visión del futuro INE que ambiciona, más vergonzante, tuit que circuló en redes sociales este fin de semana, donde exhiben a la titular del Trabajo y Previsión Social, Luisa María Alcalde Luján, manera en que su familia, ocupa cargos públicos, con el visto bueno de "ysq"... Esta dependencia, hay que decirlo, es la oficina de "afiliación masiva" con que cuenta Morena, entre la clase trabajadora del país... Los principales líderes de las centrales sindicales, ya no operan el voto a favor del PRI o del PAN, sino a favor del partido oficial, porque los cooptan dese la SHCP, con el balance de las cuotas sindicales que reciben y las

:				7	1 CELOS AS		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:							Los tres poderes		27/03/2023	COLUMNAS Y
٠				A		•	2,00 % 00 100 000 00			ARTÍCULOS

aportaciones que les entregan, vía sindicatos de las dependencias... Aquí, coincidimos con el Presidente: la familia se respeta y no señalamos dependencias y sueldo que ganan 8 miembros de ese clan partidista-gubernamental... Empero, en ese tuit, que dio la vuelta al país, los señalan... ¡Viva México! ¡Viva!... En este asunto, el diputado Ignacio Mier, ya perfiló que terminaría en la designación de 4 vacantes en el INE, por insaculación... En caso extremo, el asunto, se decide por igual vía, en el pleno de ministros... Ante el claro conflicto de interés que prevalece en algunos nombres de los 20 finalistas, la Corte, podría resolver de manera provisional, que las 4 vacantes no queden de esa manera y permanezcan los que están por salir -para no afectar los asuntos que apruebe en su Orden del Día, el Consejo General-, mientras definen, nuevos consejeros electorales... ¡Caray!, de hoy al 31 de mayo, cruciales para la sucesión presidencial, "a modo", cual ambiciona Andrés Manuel López Obrador, para el plan "B" en materia electoral y para la definición de 4 consejeros en la sede de Viaducto y Tlalpan, número 100... Los Tres Poderes del Estado mexicano, vivirán "tiempos complejos", cual bien presagió el diputado Santiago Creel Miranda... Por lo pronto, el ministro de la Corte, Javier Laynes Potisek, concedió suspensión que solicitó el INE, contra el plan "B" en materia electoral, que promovió el titular del Poder Ejecutivo Federal... La SCJN ha resuelto en ocasiones anteriores, que en controversias constitucionales, sí corresponde otorgar la suspensión, aún tratándose de leyes, cuando pudieran vulnerar de manera irreparable derechos humanos. En este asunto, pondera el Alto Tribunal, se trata de posible violación a derechos políticoelectorales de la ciudadanía... Respetado hombre de leyes, bagaje, oficio, sensibilidad, patriota, ilustra a este espacio que el asunto de las 4 vacantes, podría llegar al TEPJF, cuando el bloque opositor, mediante un juicio para la protección de los derechos político electorales de los ciudadanos, JDC, presente queja... Independientemente de que presenten otro recurso en SCJN... Que es precisamente lo que considera el ministro Laynez, al ordenar suspensión provisional del plan "B" en materia electoral... Desde su estado natal, el senador Ricardo Monreal vislumbra: Zacatecas, en el corto plazo, tendrá paz, tranquilidad y seguridad pública que requiere la entidad, porque hay coordinación entre el gobierno local con la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador... "Siempre es nuestro deseo y nuestro anhelo, que la paz, que la tranquilidad, retorne a Zacatecas", expone el coordinador del grupo mayor en la sede del Paseo de la Reforma, número 135... ¡Que así sea!..